

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. **1180**
Ciudad Universitaria, 28 de Abril de 2016.

Rinde su segundo informe de actividades director de la Facultad de Ciencias Biológicas

Aumento de matrícula y actualización de planes de estudio, son algunos de los avances que destacó Juan Carlos Sandoval Manrique, director de la Facultad de Ciencias Biológicas (FCB) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) al presentar este día su segundo informe de actividades.

Juan Carlos Sandoval agradeció el apoyo y el trabajo de la plantilla de cerca de 150 profesores, trabajadores administrativos, investigadores y alumnos que conforman esta unidad académica, “que han sido protagonistas de estos avances que han consolidado los 51 años de excelencia académica y referente nacional que es la Facultad de Ciencias Biológicas”.

El director de la FCB destacó que esta unidad académica cuenta con una matrícula mil estudiantes, de los cuales 139 se titulan cada año, 500 alumnos realizaron prácticas de campo y de laboratorios, 409 más realizaron sus seminarios de investigación para tesis y 88 de estos alumnos realizaron su servicio social.

Además, informó que en 2015 se reestructuró el plan de estudios de la Licenciatura en Biología buscando que fuera acorde con las necesidades y contextos actuales desde los enfoques de la sustentabilidad y la conservación ambiental, así como una visión ética y socialmente responsable.

Mencionó que como parte de la formación integral de sus estudiantes, se organizaron talleres curriculares, foros académicos y actividades que promueven su desarrollo en el ámbito sociocultural, las acciones de divulgación científica en coordinación con el Colegio de Biólogos del estado de Morelos.

Sandoval Manrique señaló que entre los retos este año para la FCB serán realizar una mayor gestión para ampliar su infraestructura, implementar la certificación ambiental en sus instalaciones, evaluar el programa educativo de licenciatura por el organismo acreditador respectivo y establecer la firma de convenios de vinculación para ofrecer programas y diplomados con temas ambientales en beneficio de la sociedad.

A nombre del rector de la UAEM, Alejandro Vera Jiménez, el secretario Académico, Gustavo Urquiza Beltrán, reconoció los avances expuestos y refirió que esta facultad es pionera en los estudios de la biología en Morelos y se ha destacado por sus procesos administrativos transparentes de trabajo colegiado, de servicio y dedicación de sus docentes y estudiantes.

Por una Humanidad Culta